

MAGAZINE

Bukti Kawal Nawacita, Relawan Jokowi Cirebon Raya Gelar Sambung Rasa

Muh. Nurcholis - MAGZ.CO.ID

Feb 7, 2022 - 03:24



Kawal Nawacita, Relawan Jokowi Cirebon Raya Gelar Sambung Rasa. (Foto : Istimewa)

CIREBON - Relawan Jokowi terus bergerak mengawal pembangunan di Indonesia. Mereka menilai capaian pemerintahan Jokowi dalam mewujudkan Nawacita terukur dalam berbagai laporan pembangunan yang disampaikan oleh pemerintah.

Hal tersebut terungkap dalam Sambung Rasa Silturahmi Kumpul Sedulur Relawan Jokowi di di Radiant Hall, Gronggong, Kabupaten Cirebon, Minggu (6/2/2022).

Mereka adalah relawan relawan Jokowi, diantaranya, Brigade 01, Brigas, Jil Nusantara, JSB Jomin, KSP 01, LSJ, Melinjo, Pepes, Posraya, PPD, R Aswaja 01, Rumah anak bangsa, Rumker, Semut Ireng, STMJ dan Timbul Sehati.

"Momentum Sambung Rasa Silturahmi Kumpul Sedulur Relawan Jokowi ini kita pakai diskusi kinerja dan capaian pemerintahan Bapak Jokowi," kata Penanggung Jawab Relawan Jokowi Cirebon Raya Wahyudi Laeli.



Dikatakan dia, Nawacita Jokowi adalah cita-cita bersama kita sejak 2014, bagi relawan Jokowi di wilayah Cirebon Raya, mengawal pemerintahan Jokowi adalah tugas dan komitmen bersama.

Hal ini semata demi tercapainya Indonesia yang lebih baik dan lebih sejahtera.

"Meski pandemi Covid-19 telah melanda dunia dan Indonesia, namun secara umum penanganan pandemi Indonesia telah diakui keberhasilannya oleh berbagai pihak," tuturnya.

Diungkapkan dia, sikap ikut Jokowi di 2024 tidak lepas dari keberhasilan Pemerintahan Jokowi tetap menjalankan program pembangunan selama tahun 2021 ketika Indonesia terdampak pandemi.

Mulai dari bendungan, bandar udara, maupun jalan tol dan infrastruktur lain, termasuk bendungan Kuningan yang dapat dimanfaatkan oleh warga di wilayah Cirebon Raya.

Pembangunan infrastruktur yang sudah berhasil dilakukan selama pemerintahan Presiden Jokowi adalah pembangunan jalan tol sepanjang 1.666 km atau setara jarak Jakarta – Malang PP.

Di masa sebelumnya dari Indonesia merdeka sampai 2014 hanya berhasil membangun 790.8 km.

Oleh sebab itulah, pihaknya terus berkomitmen untuk mengawal pemerintahan Jokowi hingga tuntas pada Tahun 2024 mendatang.

"Nawacita Jokowi adalah cita-cita bersama kita sejak 2014. Mengawal Nawacita adalah tugas kita bersama demi masyarakat Indonesia sejahtera. Dan dengan Nawacita, kami yakin Indonesia Maju bakal terwujud dibawah kepemimpinan Pak Jokowi," tutupnya. (Muh Nurcholis)